

## + Mons. Salvador González Morales

## OBISPO AUXILIAR, VICARIO GENERAL Y MODERADOR DE LA CURIA

Prot 474/2024 Com. Of. 19/2024

Ciudad de México, a 12 de junio de 2024 Año de la Oración

Asunto: Colecta Óbolo de San Pedro 2024

## A los fieles laicos, consagrados y presbíteros en la Arquidiócesis Primada de México:

Les saludo con profundo gozo y lleno de esperanza en el Señor.

«Al amor no le importa si el hermano herido es de aquí o es de allá. Porque es el amor que rompe las cadenas que nos aíslan y separan, tendiendo puentes; amor que nos permite construir una gran familia donde todos podamos sentirnos en casa [...] Amor que sabe de compasión y de dignidad» (*Fratelli Tutti*, 62).

Unidos a su Eminencia, el Sr. Cardenal Don Carlos Aguiar Retes, les invito a solidarizarse, como cada año, con la **JORNADA DEL ÓBOLO DE SAN PEDRO**, la cual es una expresión profundamente significativa de nuestro ser Iglesia y en comunión con el Santo Padre Francisco que nos llama siempre a compartir con los que menos tienen o con quienes estén pasando por situaciones adversas suscitadas por cualquier tipo de emergencia.

Hemos de tener siempre presente la doble **finalidad de esta Colecta**: sostener la misión universal del Sucesor de Pedro; e impulsar las obras de caridad del Papa que se traducen en apoyar a tantos hermanos y hermanas que padecen necesidad.

En nuestra Arquidiócesis esta Colecta será realizada el próximo **domingo 30 de Junio de 2024**. El 50% de las ofrendas recibidas ese día se destinarán al Óbolo de San Pedro (cfr. n. 19 de la Actualización del Decreto de fecha 1 de noviembre de 1996, sobre la Reordenación Económica de las Diversas Estructuras de nuestra Iglesia Particular del 2.XII.2019). El importe deberá ser entregado a la Economía arquidiocesana o bien, depositado en la siguiente cuenta:

Banco BBVA Titular: Arquidiócesis Primada de México, A.R.

Cuenta: 0446732631 CLABE: 012180004467326312

Referencia: Óbolo de San Pedro 2024

Se adjuntan un cartel como apoyo para promocionar dicha Colecta.

Confiando en la maternal y poderosa intercesión de Nuestra Madre Santísima de Guadalupe.

S.s.s. en Cristo que nos fortalece y nos precede en la caridad.

+ Mons. Salvador González Morales

Obispo Auxiliar, Vicario General y Moderador de la Curia Arquidió esis Primada de México

Por mandato de Su Excelencia

Doy Fe

Pbro. Lic. Alan Téllez Aguilar

Canciller

VICARÍA GENERAL

## ÓBOLODE SANPEDRO

ALÉGRENSE EN LA ESPERANZA, SEAN PACIENTES EN LA TRIBULACIÓN Y PERSEVERANTES EN LA ORACIÓN.



Los donativos se destinarán al servicio apostólico y caritativo del Papa

La **esperanza** que nos ha sido donada no nos separa de los demás... Es un **don extraordinario** del que estamos llamados a hacernos 'canales', con humildad y sencillez, para **todos**. Y entonces nuestro mayor orgullo será tener por **Padre** a Dios, que abre su casa a todos, empezando por los últimos y los que están lejos, para que como hijos suyos aprendemos a consolarnos y a **sostenernos los unos a los otros**.







Gracias a las donaciones al Óbolo hemos ayudado al Papa en su misión, financiando 192 proyectos en 72 países\*.

\* 40,1% en África; 22,4% en Europa (Ucrania); 19,8% en América; 16,1% en Asia (fuente: último informe anual publicado en junio de 2023)



Con su donativo, ya sea grande o pequeño, usted manifiesta al Papa su amor y su confianza. Ayudemos al Papa Francisco en su misión, que se extiende al mundo entero en numerosos ámbitos: desde el anuncio del Evangelio y la promoción del desarrollo humano integral, de la educación, de la paz, hasta las intervenciones humanitarias en las más diversas situaciones de necesidad, gracias también a las actividades de servicio que se desarrollan cada día en la Santa Sede.



Para más información sobre el Óbolo, visite el sitio www.obolodisanpietro.va